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ACTA No 1422

SESI6N ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
VEINTIDOS DE ABRIL DEL ANO DOS MIL DIECISEIS.
Sefror Vicealcalde Hugo Villeoas Bavas: Sefrores Coneejales, sefrores
Funcionarios buenas tardes, un saludo cordial de bienvenida a esta sesion
ordinaria del concejo cantonal, el seffor Alcalde a trav6s de una comunicaci6n
me ha delegado para conducir esta sesion, solicito a la seffora secretaria para
que se digne dar lectura de la delegaci6n. seffora Secretaria: Buenas tardes voy
a dar lectura del Oficio de delegaci6n 'Oficio lV- 0265 - AMC. Cevallos, 21 de
Abril del 2016. Sefior Hugo Viilegas VTCEALCALDE DEL CANTON CEVALLOS
Presente.- De mi consideracidn: con un atento y cordial saludo me dirijo a usted
y de manera comedida me permito delegarle en su calidad de Vicealcalde, para
que presida la sesi6n ordinaria del concejo Municipal, convocada para ei dia
Viernes 22 de Abril del 20'16 a las'15H00; en raz6n de que me trasiadar6 a la
provincia de Manabl a entregar la contribuci6n generosa que los cevallenses nos
hicieron llegar, para los damnificados del terremoto, ocurrido el dia s6bado 16 de
Abril del 20'16. Hago propicia la oportunidad para reiterarle los sentimientos de
consideraci6n y estima personal. Atentamente, Ab Mauricio Miranda Badillo
ALCALDE DEL cANToN cEvALLos". Hasta ahi et texto det oficio. sefror
vicealcalde: sefiores concejales est6n en conocimiento de la delegacion, por lo
tanto tenga la gentileza de realizar la constataci6n del qu6rum. En la ciudad de
Cevallos, Provincia de Tungurahua , a los 22 dias del mes de Abril del afio 2016,
siendo las 15H'12, el Sr. Hugo Villegas, Vicealcalde del canton Cevallos
encargado de presidir la sesi6n, da la bienvenida a los asistentes y solicita se
constate el quorum reglamentario, estando presente los siguienies sefrores
Concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco C6ceies, Eco. Rodrigo
oiate y los seffores Funcionarios: Dr. Hern6n paredes, Director Financiero e lrig.
Eduardo Bayas, Director de Obras Prlblicas; bajo la presidencia del senor Hugo
Villegas Bayas y la Dra. Ver6nica Ramirez Barrera, Secretaria, quien suscribJy
certifica la presente, con el siguiente oRDEN DEL DIA- 1.- Aprobaci6n del Acta
No 1419 de la Sesi6n Extraordinaria de concejo de fecha 14 deAbril del 20,16.2-
Aprobaci6n del Acta No 1420 de la sesion ordinaria de concejo de fecha 'ts de
Abril del 2016. Sefior Vicealcalde: sefrores concejales est6 en consideraci6n el
orden del dia. seffor conceial Ab. Mario Aouilar: Estoy de acuerdo sefror Alcalde.
sefior conceial Eco. Luis Barona: Aprobado. sefroi concelal Marco c6ceres:
Aorobado. Se6or Vicealcalde: Que se apruebe sefrora Secretaria.
77‐2016
dei Dia.DESARROLLO DE LA Una vez aprobado el orden del dia el
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obseⅣaci6n.SEGUNDO NUMERAL.‐ APROBAC10N DEL ACTA No 1420 DE
RDINARIA DE CONCEJO DE FECHA 15 DE ABRIL DEL 2016.

Sefior Vicealcalde. lgual el acta fue enviada en su debido momento, lal vez
alguna observaci6n. Sefror Conceial Eco. Luis Barona: Ninguna que se apruebe.
Seffor Vicealcalde: Ao
nESoI[o6-n zgaore'

Abril del 2016. sin ninquna observaci6n. Una vez que se ha agotado el orden
del dia de la sesi6n, el sefior Vicealcalde agradece por la presencia y da por
clausurada la misma, siendo las 15H16.

Dra. Veronica Ramirez Bar+era^ 
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